

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

14.10.

2014

Qualität der Radwege zügig verbessern

Antrag

Die Verwaltung stellt die Radwegstudie des Bund Naturschutzes vom Oktober 2014 dem Stadtrat vor und unterbreite bis Ende Mai 2015 im Rahmen einer Beschlussvorlage, dem Stadtrat Vorschläge zur Beseitigung der Mängel.

Begründung:

Der BUND Naturschutz hat sich in seiner Radwegstudie fachgerecht und detailliert mit einigen wichtigen Radverkehrsverbindungen in München auseinandergesetzt. Hier geht es ganz wesentlich nicht nur um den Komfort für Radfahrerinnen und Radfahrern, sondern auch um mögliche Sicherheitsmängel, die eine zügige Bearbeitung erfordern.

Die Förderung des Radverkehrs in München ist im Stadtrat parteiübergreifend Konsens. Die Finanzierung einer zeitnahen Behebung der festgestellten Mängel sollte nach den Anträgen zur Erhöhung der Nahmobilitätspauschale und einer Radwege-Ausbauoffensive sichergestellt sein.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Paul Bickelbacher
Sabine Nallinger
Herbert Danner
Mitglieder des Stadtrates

